

Avez-vous reçu ?



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

“Jésus leur dit de nouveau : Que la paix soit avec vous ! Tout comme le Père m’a envoyé, moi aussi je vous envoie. Après ces paroles, il souffla sur eux et leur dit : Recevez le Saint-Esprit !” ([Jean 20:21](#))

Intéressant de constater que les disciples de Jésus dans les pires moments de leurs vies ont reçu le Saint Esprit.

C’est-ce que Dieu fait encore aujourd’hui lorsque nous lui faisons une place dans notre cœur. Il vient, il fait le ménage et nous équipe pour le ministère.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Si nous comprenons réellement ce qui a pris place au travers de la crucifixion et la résurrection de Christ, nous allons être libres sachant que l'ennemi de notre âme ne pourra pas anéantir cette passion insufflée en nous. Imaginez, Il a pris notre place à la croix afin que nous soyons ses représentants dans ce monde.

“J'ai été crucifié avec Christ ; ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi ; et ce que je vis maintenant dans mon corps, je le vis dans la foi au Fils de Dieu qui m'a aimé et qui s'est donné lui-même pour moi.” ([Galates 2:20](#))

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com